

Fecha 27.06.2014	Sección Economía	Página 29
---------------------	---------------------	--------------

### La edición *Líderes mexicanos* presenta a los 300 más influyentes

Pertenecientes a los sectores público o privado, a organizaciones civiles, o por ser empresarios, políticos o líderes de opinión y profesionales destacados, son "Los 300 líderes más influyentes de México", que desde hace 14 años recopila la revista *Líderes mexicanos* y que en la edición 2014, por estricto orden alfabético, encabeza el empresario Salomón Achar Achar, presidente del comité central de la comunidad judía. Pero también hay otros, como los Miguel Alemán, Velasco y Magnani (padre e hijo), de Intejet; Alonso Ancira, presidente de Altos Homos de México o María Asunción Aramburuzabala, vicepresidente del grupo Modelo y directora del grupo Tresalia Capital, y **Juan González Morend**, presidente de **grupo Maseca**. El presidente y el director general del grupo financiero Banorte-Ixe, Guillermo Ortiz Martínez y Alejandro Valenzuela del Río. En el ámbito cultural figuran el rector de la UNAM, José Narro Robles; Sabina Berman; el director de cine Alfonso Cuarón y el actor Diego Luna; René Drucker Colín, actual secretario de Ciencia, Tecnología e Innovación del Distrito Federal; los escritores Elena Poniatowska y Sergio Pitol, Juan Villoro y Jorge Volpi, junto con el periodista Julio Scherer García.

VÍCTOR CARDOSO

